



Bereit zum Countdown: Die Kreuzfahrtexpertin mit Spielleiter Steffen Henssler.



Daumen hoch: Sylvia Gohlke und Juror Christian Lohse. Alle Fotos: Cruises4you

Kreuzfahrtexpertin auf neuer Route

Sylvia Gohlke als Köchin in neuer RTL-Show „Hensslers Countdown“

Nieder-Ramstadt. Schon des Öfteren hat man Sylvia Gohlke, Inhaberin des auf Schiffsreisen spezialisierten Reisebüros „Cruises4you“ in Mühlthal, im TV erleben können. Ob es galt, als Aktive im „Kampf der Köche“ gegen Sterneköche zu bestehen oder u.a. bei den „Topfgeldjägern“ den Sieg zu jagen.

Ihr neuestes Projekt „Hensslers Countdown – Kochen am Limit“ wurde Anfang Februar in Hamburg abgedreht. Gohlke kochte zusammen mit zwei weiteren Kandidaten im Improvisations-Kochduell für selbstbewusste Hobbyköche. In nur 25 Minuten musste

ein vorgegebenes Gericht gekocht sein. Alle Kandidaten starteten mit je 2.500 Euro und bekamen die gleichen Zutaten. Der Haken an der Sache: Steffen Henssler selbst ließ in der Sendung zwar die Töpfe ruhen, hatte aber als Spielleiter statt des Löffels die Stoppuhr in der Hand und so manche Gemeinheit im Gepäck gehabt. Vom fehlenden Pürierstab bis zum Kochen mit nur einer Hand war alles dabei. Zudem wurden den Hobbyköchen zwischendurch immer wieder Fragen gestellt, die die Gewinnsumme erhöhten oder schrumpfen ließen. Als Juror

fungierte kein Geringerer als der 2-Sterne-Koch Christian Lohse – dieser entschied, ob man die nächste Runde erreichen würde und sich für eine weitere Sendung mit neuen Kandidaten und Aufgaben stellen durfte. Die RTL-Aufzeichnung mit Sylvia Gohlke ist in der Mediathek unter TVnow.de abrufbar. Um die Spannung bis zum Ende aufrechtzuhalten, verraten wir natürlich nicht, ob die „Kreuzfahrtexpertin“ erfolgreich war und welche Aufgaben es zu erfüllen galt.

*Sylvia Gohlke
Cruises4you*